

Pide OCDE producir e innovar más a AL (El Reforma 25/01/10)

Pide OCDE producir e innovar más a AL (El Reforma 25/01/10) La OCDE aseguró que en la mayor parte del subcontinente la productividad no ha aumentado significativamente AFP París, Francia (25 enero 2010).- América Latina debe tener una mayor productividad e innovación, lo cual, debe ser la piedra de toque de una estrategia de crecimiento a largo plazo, dijo este lunes el mexicano Ángel Gurría, secretario general de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). "La mejora de las condiciones de vida no es sustentable si no viene acompañada de un crecimiento de la productividad", afirmó Gurría al intervenir en el II Foro Económico Internacional sobre América Latina y el Caribe celebrado en París. El titular de la OCDE, el club de 31 países ricos al que semanas atrás se sumó Chile, el segundo de América Latina en ese organismo después de México, admitió que, infelizmente, en los últimos años, en la mayor parte del subcontinente la productividad no ha aumentado significativamente. "La respuesta no es ningún misterio: la región debe innovar más y mejor, invirtiendo de manera más activa y decidida en una economía basada en el conocimiento", sostuvo el responsable de la OCDE, co-organizador del Foro al que asistieron responsables económicos latinoamericanos. Gurría instó a una asociación estratégica entre actos privados y públicos a la hora de coordinar políticas y decisiones de inversión. "Convertir a los países de América Latina y el Caribe en polos de innovación requiere una colaboración conjunta de todas las administraciones, pero este cambio cultural también tiene que suceder en el sector empresarial. "La crisis económica interrumpió cerca de 6 años de crecimiento vigoroso en la región y aunque en 2010 recobrará su dinamismo, es importante mirar a más largo plazo", concluyó Gurría. Gurría y el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, el colombiano Luis Alberto Moreno, firmaron antes del inicio del Foro un memorándum de entendimiento para trabajar más estrechamente en la generación de buenas prácticas y políticas que favorezcan el desarrollo económico y social de Latinoamérica.